



**Blainville**  
*inspirante*

---

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate (n° 2024-048)

### Blainville honore neuf citoyennes et citoyens pour leur engagement et leurs accomplissements sportifs

**Blainville, le 18 novembre 2024** – La Ville de Blainville a tenu son gala de l'Ordre du mérite blainvillois et sa cérémonie d'intronisation du Panthéon des sports le 14 novembre dernier.

« Depuis 1987, la Ville de Blainville reconnaît la contribution exceptionnelle de citoyennes et de citoyens dans plusieurs secteurs d'activités, tant pour leurs actions que pour leur engagement soutenu dans la communauté. Merci aux organismes et associations de nous recommander, pour chaque gala, des personnes de grande qualité », a déclaré la mairesse Liza Poulin.

L'Ordre du mérite blainvillois est la plus haute distinction décernée par la Ville. Il est composé de trois paliers : les Lauriers, les Fleurons et les Membres émérites. Un comité, constitué de membres de l'Ordre et d'un représentant de la Ville, délibère et choisit les lauréates et lauréats.

Lors de ce gala biennal, la Ville décerne également la Palme d'or à une entreprise du monde des affaires qui s'implique dans la communauté, et procède à l'intronisation d'athlètes, d'officiels et de bâtisseurs au Panthéon des sports.

#### Membre émérite

##### **Suzanne Poirier-Lemieux**

Trésorière de plusieurs associations (Comité culturel, Société d'horticulture, Groupe folklorique, Manoir Blainville), cette Blainvilloise a un don certain pour les finances et elle en a fait bénéficier ces organisations. Son leadership inspirant et sa capacité à instaurer un climat de confiance et de sécurité font d'elle une bénévole exceptionnelle.

#### Les Fleurons

##### **Alain Boudreault**

Bénévole au Club de l'âge d'or Le Blainvillois, qu'il préside depuis deux ans, il se distingue notamment par sa créativité, sa grande écoute et sa facilité d'approche. Il sait mettre de l'avant de nouvelles activités pour faire bouger et garder en forme les personnes de 50 ans et plus. Sa capacité de travailler en équipe fait de lui un chef d'orchestre remarquable.

##### **Céline Morency**

Impliquée au Centre 50+, à l'hôpital de Saint-Jérôme et à l'Atelier Attitude, elle se dévoue pour améliorer la vie des gens qu'elle côtoie. Elle consacre son temps à briser l'isolement des aînés et à créer des liens d'amitié. Elle aide également au développement de l'autonomie des personnes adultes vivant avec une déficience intellectuelle.

##### **Bertrand Painchaud**

Ce pilier de l'Association de pétanque de Blainville a occupé divers postes, dont ceux de secrétaire et de président. C'est à titre de spécialiste de l'informatique qu'il s'est distingué en créant plusieurs outils indispensables, dont la programmation d'un logiciel pour la gestion des paiements de frais et de calcul des subventions.

## Laurier de l'Ordre

### Léo-Paul Bourré

Ce bénévole hors pair a été le cuisinier des Dîners de l'amitié pendant 30 ans. Attentionné, rempli de bonté, ordonné et efficace, il tenait sa cuisine bien en ordre et s'assurait que tout était prêt pour le premier service. La qualité des quelque 130 plats qu'il préparait deux fois par mois donnait l'eau à la bouche.

## Palme d'or

La Palme d'or reconnaît l'engagement d'une entreprise dans la communauté blainvilloise et son soutien à l'action bénévole. Les récipiendaires sont recommandés par l'Aile Blainville de la Chambre de commerce et d'industrie Thérèse-De Blainville.

### Entreprises Pierre Richer

Le propriétaire, Pierre Richer, est reconnu pour son engagement social et communautaire. Impliqué au Club optimiste, à la Fondation Martin-Matte, à la Fondation Bon Départ et à Moisson Laurentides, il s'est également investi dans le processus de candidature de Blainville pour la Finale des Jeux du Québec en sollicitant des partenaires financiers.

## Panthéon des sports : intronisation de trois nouveaux membres

Le Panthéon des sports a pour mission d'honorer les athlètes blainvillois qui ont réalisé une performance sportive exceptionnelle et transcendante, ainsi que les bâtisseurs bénévoles qui ont contribué au rayonnement et à l'épanouissement du sport amateur.

### Claire Parenteau

Ergothérapeute de formation, elle est bénévole à l'Association de hockey mineur de Blainville. Elle a surtout créé un programme de hockey adapté dans les régions des Laurentides et Lanaudière afin de permettre aux jeunes enfants présentant un trouble du spectre de l'autisme sans, ou avec légère déficience intellectuelle, de pratiquer ce sport.

### Raphaëlle Gauthier

Nageuse artistique, elle a participé à ses premiers Jeux olympiques en 2024 en arborant les couleurs de l'Australie, d'où elle tient ses racines familiales. En 2022, elle est montée à cinq reprises sur le podium au championnat de sélection du Québec. Elle a répété le même exploit au championnat de sélection pancanadien, et à cinq autres occasions au championnat canadien.

### Gabriel Séguin

Cet athlète en paratennis est persévérant et ambitieux. Initié à ce sport à 14 ans, il est membre de l'équipe canadienne, double médaillé d'argent aux championnats canadiens de 2021, médaillé de bronze à la Coupe du Costa Rica en 2019 et médaillé de bronze aux Jeux panaméricains de 2017. Il a aussi gagné la médaille d'or aux Jeux panaméricains junior.

Source :

Yannick Proulx

Conseiller principal aux communications – Direction générale et Mairie

450 434-5206 / [yannick.proulx@blainville.ca](mailto:yannick.proulx@blainville.ca)